

La idea del proyecto fue crear un balcón que pudiera dominar sobre toda la bahía aprovechando la topografía alta del lugar. La casa se encuentra ubicada en el Club Náutico Poseidón, distrito de Pucusana y cuenta con un área de 529.15 m<sup>2</sup>. Considerando las limitaciones del terreno se propuso trabajar en base a curvas que permitieran amplificar la sensación espacial interior para crear una visión panorámica de la playa.

La propuesta contempla el desarrollo de una vivienda unifamiliar de playa de dos pisos. El acceso se da desde el nivel +/-0.00, donde se ubican dos estacionamientos. Se desciende a través de una escalera hasta el nivel -1.20 donde se desarrolla la primera planta. Al interior de la vivienda se cuenta con un área de recibo, baño de visitas, sala, comedor y cocina con despensa, mientras que al exterior de la vivienda se cuenta con una terraza con piscina y una zona de parrilla para las reuniones sociales.

